



## Projet ERASMUS : l'Ilon Saint-Jacques à MARSALA

MADAME DENIS

Du 8 au 15 octobre 2021, trois professeurs, Mme Léonard, Mme Denis et M. Libois, se sont rendus à Marsala, en Sicile, afin de clôturer le projet Erasmus « Patrimonia » initié en 2018.

Au départ, le projet consistait en un partenariat de deux ans entre notre école et l'école A. Damiani de Marsala. Malheureusement, à cause de la crise sanitaire de la Covid-19, la partie mobilité du projet a dû être postposée et puis finalement annulée. C'est donc sans élèves que les trois professeurs se sont rendus en Italie.



À leur arrivée, ils ont été accueillis chaleureusement par les professeurs italiens. En ce qui concerne Mme Léonard et M. Libois, il s'agissait de retrouvailles puisqu'ils avaient déjà eu l'occasion de collaborer lors de projets Erasmus précédents. Mme Denis était quant à elle la nouvelle de l'équipe.

Leur travail sur place a consisté en l'élaboration du rapport final du projet. En effet, même si les échanges entre les

élèves de Namur et ceux de Marsala n'ont pas eu lieu en mars et mai 2020 et 2021, certaines activités ont tout de même été réalisées, ce qui justifie l'élaboration d'un rapport auprès des instances qui délivrent les subsides.

Afin d'en apprendre plus sur les activités, vous pouvez consulter le site du projet : <https://www.erasmus-isj-namur.be/PATRIMONIA/pageP0.html>

De son côté, Mme Denis, qui souhaite reprendre l'organisation de futurs projets Erasmus, a eu l'opportunité de rencontrer une nouvelle équipe de professeurs siciliens désireux de s'impliquer dans des projets Erasmus. En effet, les anciens professeurs de l'équipe Erasmus, aussi bien de Namur que de Marsala, souhaitent, comme ils le disent, « passer la main aux jeunes ».

En coulisse, un gros travail de collaboration se prépare afin de concevoir un tout nouveau projet incluant des échanges entre les élèves. Nous ne manquerons pas de vous tenir au courant et de vous dévoiler le thème de ce projet dans une prochaine édition de ce journal.

